## Bürgerstiftung Netphen unterstützt den Feuerwehr-Musikzug



Ülf Stötzel, Lorena Käuser, Emma Stahr, Alexandra Weth und Wolfgang Decker (von links) freuen sich über die Neuanschaffung für die jungen Musikerinnen und Musiker.

Die Bürgerstiftung Netphen stellte dem Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr Netphen für die notwendige Anschaffung weiterer Instrumente einen Förderbetrag in Höhe von 2.936 Euro zur Verfügung. Dieser Betrag ermöglichte die Anschaffung von zwei dringend benötigten Piccolo-Flöten.

Um das Fortbestehen des Orchesters langfristig zu sichern, setzt der Musikzug Netphen seit langem auf eine kontinuierliche Jugendarbeit. Dazu bedarf es eines hohen Maßes an ehrenamtlichem Engagement und letztlich auch finanzieller Mittel, die benötigt werden, um solche Angebote zu ermöglichen. Wolfgang Decker als stellvertretender Vorsitzende der Bürgerstiftung Netphen übergab während einer Probe die beiden Piccolo-Flöten.